

Liga de las Naciones



España, a semifinales tras ganar por penaltis a Países Bajos —P32 Y 33

Putin ataca Kiev en el inicio de la negociación clave para un acuerdo de alto el fuego

Delegaciones de EE UU, Rusia y Ucrania conversan en Arabia Saudí sin que los países enfrentados se sienten en la misma mesa

LOLA HIERRO
Kiev, enviada especial

Varios bombardeos rusos, uno de ellos sobre Kiev, causaron ayer al menos nueve muertos en Ucrania horas antes del inicio de las

conversaciones entre delegaciones de Washington, Moscú y Kiev en Arabia Saudí. No se prevé que los países enfrentados compartan mesa, sino que EE UU negocie con cada uno. La Casa Blanca aspira a

cerrar un alto el fuego de 30 días para el 20 de abril. "Creo que Putin desea la paz", dijo el enviado de EE UU. El Kremlin dejó claro que espera una próxima "reunión cara a cara" entre Putin y Trump. —P2

El Gobierno de Ayuso retrasó el acceso del jefe de las residencias a una lista de 1.800 médicos

La relación de voluntarios tardó casi un mes en llegar al responsable en plena pandemia

FERNANDO PEINADO
Madrid

El Gobierno madrileño de Isabel Díaz Ayuso recibió el 18 de marzo de 2020, al inicio de la pandemia, una lista de 1.798 médicos volun-

tarios, pero no la compartió con el director general Carlos Mur, responsable de la atención en las residencias. Mur solo la obtuvo un mes después, el 20 de abril, por el Colegio de Médicos. —P14

Turquía encarcela al líder opositor a Erdogan pese a las protestas

El destituido alcalde de Estambul, proclamado candidato a presidente

ANDRÉS MOURENZA
Estambul

La crisis política que vive Turquía se agravó ayer al dictar un tribunal el encarcelamiento de Ekrem Imamoglu, alcalde de Estambul y líder de la oposición al presidente Recep Tayyip Erdogan. Las protestas ciudadanas se repiten a diario desde el miércoles, cuando fue arrestado. El Partido Republicano del Pueblo (CHP) llamó a una participación masiva en las primarias que celebraba ayer para proclamar a Imamoglu como su candidato presidencial. —P4

Fiscal general

La Abogacía se apoya en ocho periodistas para impugnar la causa de García Ortiz —P17

Gobierno

El ministro Torres revela que será operado de cáncer y seguirá activo —P16



El agua derriba un puente histórico en Talavera. La crecida del caudal del Tajo provocó en la madrugada de ayer el colapso de dos tramos del puente viejo de Talavera de la Reina (Toledo). Aunque se le llama puente romano, se cree que data del siglo XV y ha registrado distintas reconstrucciones. Unos 200 vecinos de la provincia fueron desalojados en la ribera del Alberche. MANU REINO (EFE) —P20

Netanyahu crea un organismo para la expulsión de gazatíes

LUIS DE VEGA
Jerusalén, enviado especial

El Gobierno de Israel ha esbozado lo que pretende que sea el armazón legal y administrativo con el que llevar a cabo el plan de deportación de los 2,3 millones de habitantes de Gaza, lo que según el derecho internacional sería

una limpieza étnica. El objetivo, según el texto, es "preparar y permitir el paso seguro y controlado de los residentes de Gaza para su salida voluntaria a terceros países". El número de muertos por la guerra en la Franja superó los 50.000 en el balance de ayer de las autoridades locales. —P3



El Papa, ayer en Roma.

El Papa reaparece ante los fieles tras 37 días hospitalizado

ÍÑIGO DOMÍNGUEZ
Roma

El papa Francisco salió durante dos minutos a uno de los balcones del hospital Gemelli de Roma, donde recibió el alta tras 37 días ingresado por neumonía. Se le vio en silla de ruedas, se movía con dificultad y hablaba con la voz débil. —P5